



Pr: Diaria  
Tirada: 8.278  
Dif: 6.735

# Premios a la excelencia y el esfuerzo

Regresan los actos presenciales al Paraninfo de la Universidad con la entrega de los galardones de Alumni “Profesor Garmendia”, “José Manuel Gómez Pérez”, “López Martí”, “Igualdad” y “Jesús García-Bernalt”

B.F.O. | SALAMANCA

**G**ALARDONADOS, mecenas de los Premios Alumni, miembros de la asociación y los vicerrectores Celia Aramburu, José Miguel Mateos, Efrem Yildiz y Purificación Galindo vivieron con emoción el acto en el que se reconoce el esfuerzo, el trabajo y la excelencia.

Junto con Manuela Alonso Rodríguez, Bernardo García-Bernalt entregó al compositor portugués Eurico Carrapatoso el Premio Alumni “Jesús García-Bernalt”, un galardón dotado con 3.000 euros. El accésit ha sido para el venezolano César Alejandro Carrillo.

El Premio Alumni Igualdad que promueve Esher del Brio con los derechos de autor de “Un beso en la frente” ha recaído en Luis Rodríguez Triguero, estudiante de máster en la Universidad, mientras el accésit ha sido para Adrián Tomás García, estudiante del grado en Ingeniería Mecánica en la escuela politécnica de Zamora.

Margarita Savchenkova, de nacionalidad rusa, que ha cursado el Máster en Traducción y Medición Intercultural en la Universidad, y Juan Pablo López Moreno de nacionalidad colombiana, que ha cursado el Máster en Enfermedades Tropicales, han sido los galardonados con el premio Alumni Internacional “López Martí”, una condecoración dotada con 3.000 euros.

El Premio Alumni “José Manuel Gómez Pérez”, dotado con 7.000 euros para la mejor tesis doctoral, ha sido para Jéssica Delgado por su tesis titulada “La guarda y custodia compartida”, y el mejor expediente para Ana Álvarez Vidal, graduada en el doble grado de Derecho y Traducción e Interpretación.

El Premio a la investigación “Profesor Garmendia”, dotado con 3.000 euros, ha sido para Rosa Pilar Merchán Corral por su tesis doctoral, y Óscar Herranz en la categoría de trabajo de fin de máster.



Foto de familia de los premiados, los mecenas y los organizadores de la entrega de los premios Alumni de la Universidad de Salamanca. | MANUEL LAYA



El público que asistió al acto en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca en el regreso de los actos presenciales de la asociación Alumni. | LAYA

## EN IMÁGENES



### Curso para dueños de perros

La concejal responsable de la Oficina de Bienestar Animal, Ana Suárez, asistió a la sesión práctica del taller para dueños de perros ‘Manejo con correa’ celebrada en las pistas deportivas Mariano Torres. | GUZÓN



### Fiesta en la plaza de Barcelona

La plaza de Barcelona acogió ayer un baile de disfraces, talleres infantiles y pintacaras con regalos para los más pequeños dentro de las fiestas organizadas por Garrido Contigo. | LAYA



### Celebración por el 50 aniversario

La Hermandad del Cristo del Amor y de la Paz celebró una misa de inicio de los actos del 50 aniversario. La eucaristía tuvo lugar en la iglesia de la Santísima Trinidad del Arrabal, junto a dos de sus imágenes titulares. | LAYA